



En Talca En libertad detective por disparar erróneamente a repartidor

«Apercibido, a la espera de diligencias para ser citado, quedó el funcionario de la PDI que le disparó a una persona tras un incidente ocurrido en Talca», señaló por redes sociales, la Fiscalía Regional del Maule.

La entidad decidió dejar libre al detective quien la tarde del lunes pasado, disparó contra un repartidor, creyendo que se trataba de un asaltante ya que poseía en sus manos un arma a fuego, con la que habría intentado impedir el asalto real a una señora. Los hechos ocurrieron en la zona céntrica de la Capital Regional del Maule.

El hombre fue trasladado al Hospital Regional de Talca, herido en el abdomen. Gracias a la acción de los médicos, el motorista se encuentra fuera de riesgo vital. El SIP y Labocar de Carabineros continúan con las pericias para aclarar los hechos.